



POLIDEPORTIVO - 50 Premios Anuales del Deporte Consta Iglesias, Salina de Honor de la Diputación

R. F. G. / SALAMANCA

■ El entrenador de halterofilia Constantino Iglesias Rodríguez recibirá el trofeo Salina de Honor en la gala de los 50 Premios Anuales del Deporte Salmantino, que se celebrará el próximo viernes, día 30, en el teatro Liceo organizada por la Diputación, y en el transcurso de la cual serán premiados otros seis deportistas salmantinos con los premios Salina.

El Jurado ha propuesto y estimado, por unanimidad, conceder el premio Salina de Honor, a Constantino Iglesias, *alma mater* del deporte de la halterofilia en Salamanca a los que se ha dedicado en su faceta de entrenador al menos durante los últimos 35 años, y que le ha llevado a ser miembro, desde hace años, de la Federación Española y Europea de dicho deporte.

Constantino Iglesias, que comenzó su vida deportiva como atleta de halterofilia en el año 1963 y lo practicó durante 14 años, ha vinculado su vida deportiva a este deporte a través de su

labor técnica para fomentar su práctica en la Universidad de Salamanca en los diversos nombres de clubes que ha tenido. Un deporte que ha dado muchas satisfacciones a Salamanca por los numerosos premios alcanzados por sus deportistas a lo largo de estos últimos 50 años.

La labor desarrollada por Constantino Iglesias, que también ha sido acreedor en ediciones anteriores de los trofeos establecidos en estos premios, ha motivado que el jurado considere en esta ocasión que el entrenador charro reúne méritos para recibir la máxima distinción.

PREMIOS SALINA

Del mismo modo, el jurado ha estimado que entre los candidatos inicialmente propuestos para hacerse acreedores de los Premios Salina se encuentren seis finalistas: Helena Fernández; Familia Hidalgo Acera; Lorenzo Santolino Sánchez; Manuel García Sánchez; el CB Perfumerías Avenida y Vicente del Bosque. ■



Iglesias (tercero, en la fila de arriba), con sus halteras.